
       NOTA INFORMATIVA PARA LOS VECINOS DE LA DEVESA

                                                        ( MATINAL PASCUA 2013)

                       

PETICIONES VECINALES.-

ALUMBRADO PÚBLICO.- INSTALACIÓN DE LOS 10 PUNTOS DE LUZ APROBADOS POR LA OFICINA TÉCNICA EN EL  
EXPEDIENTE Nº 03602/2011/135, Y NOTIFICADOS EN  LA REUNIÓN MANTENIDA CON Dº ALFONSO GRAU EL DIA 5-6-
12.,  E  INSISTIMOS  ASÍMISMO  EN  LA  NECESIDAD  DE  AÑADIR  3  PUNTOS  MÁS  POR  TRATARSE  DE  ZONAS  DE 
CONTENEDORES  Y  PARADAS  DE  AUTOBÚS  ESCOLAR,  Y  EN  LA  COLOCACIÓN  DE  SEÑALES  REFLECTANTES  QUE 
DELIMITEN LOS BORDES DE LOS ACCESOS PRINCIPALES A LOS NÚCLEOS URBANOS.

(TRAS LAS MÚLTIPLES GESTIONES REALIZADAS HEMOS CONSEGUIDO POR FIN LA CONJUNCIÓN DE LAS CONCEJALÍAS  
IMPLICADAS  EN  EL  PARQUE,  ESPERANDO  LLEGUEN  A  UN  MUTUO  ACUERDO  QUE  ATIENDA  NUESTRAS  JUSTAS  
REIVINDICACIONES, DE LAS CUALES SEGUIMOS Y SEGUIREMOS ESPERANDO SU CUMPLIMIENTO EFECTIVO)

ASFALTADO Y SEÑALIZACIÓN DE VIALES.- MANTENIMIENTO EN ÓPTIMAS CONDICIONES DEL ASFALTADO QUE EL 
AYUNTAMIENTO PUSO EN SU DÍA Y SEÑALES DE TRÁFICO EN LOS PASOS DE CEBRA, DE POSIBLE ELEVACIÓN LEGAL,  
ASÍ COMO LA SEÑALIZACIÓN DE LÍMITES DE VELOCIDAD POR DENTRO DEL PARQUE.

LIMPIEZA DEL MONTE Y DE LA PLAYA.- LIMPIAR LOS ÁRBOLES  CAIDOS Y LAS RAMAS SECAS DEL MONTE,  QUE 
SUPONEN UN RIESGO EN CASO DE INCENDIO. SOLICITAMOS UN SERVICIO DE LIMPIEZA MÁS CONTINUADO TANTO  
PARA LA PLAYA COMO PARA EL MONTE, ASÍ COMO LA COLOCACIÓN DE MÁS PAPELERAS EN SITIOS PUNTUALES, Y 
CARTELES  EDUCATIVOS  CON  EL  FIN  DE  FACILITAR  Y  SENSIBILIZAR  A  LOS  VISITANTES  DE  LA  IMPORTANCIA  DE 
RESPETAR Y CUIDAR EL PARQUE. POR OTRA PARTE Y PARA LA TEMPORADA DE VERANO, PEDIMOS LA INSTALACIÓN 
DE  WATERS  PÚBLICOS  PARA  QUE  LAS  PERSONAS  QUE  VIENEN  A  PASAR  EL  DÍA  A  LA  PLAYA  NO  HAGAN  SUS  
NECESIDADES POR EL MONTE.

TRANSPORTE  PÚBLICO.- SOLICITAMOS  UN  TRANSPORTE  DE  CALIDAD,  EN  PRIMER  LUGAR  PARA  EVITAR  LA 
CONTAMINACIÓN  QUE  PRODUCE  LA  GRAN  AFLUENCIA  DE  VEHÍCULOS  Y  EN  SEGUNDO  POR  LA  CANTIDAD  DE  
PERSONAS  QUE  LO  UTILIZAN  A  DIARIO,  BIEN  POR  TRABAJO,  ESTUDIOS,  NO  TENER  CARNET  DE  CONDUCIR  O  
VEHÍCULO PROPIO. (EN LA ÚLTIMA REUNIÓN MANTENIDA CON EL CONCEJAL, NOS INFORMA DE QUE A PARTIR DE  
AGOSTO DE ESTE AÑO, SE ACABA EL CONTRATO CON LA COMPAÑÍA HERCA Y SE HARÁ CARGO DE LA LÍNEA LA EMT)

LLEVAMOS MUCHOS AÑOS LUCHANDO COMO VECINOS Y COMO ASOCIACIÓN PARA CONSEGUIR QUE SE CUMPLAN 
ESTAS MEJORAS, Y NO VAMOS A PARAR HASTA CONSEGUIRLO, PERO PARA ESO ES FUNDAMENTAL LA IMPLICACIÓN  
DE TODOS. 

SI PERTENECES A LA ASOCIACIÓN, NOS FACILITARÍAS EL TRABAJO ENVIANDO UN E-MAIL AL CORREO DE LA MISMA, 
info@avvdehesasaler.com, CON EL FIN DE INFORMARTE DIRECTAMENTE DE LAS NOVEDADES QUE SE PRODUZCAN. Y 
POR FAVOR VISITA NUESTRA WEB (AVVDEHESASALER.COM) Y COMENTA EN NUESTRO FACEBOOK.  GRACIAS.
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